
 

 

 

Geschäftsbericht des Vorstandes zur Mitgliederversammlung am 

26.10.2020 

Was hat der Vorstand im Berichtszeitraum – seit Gründungsversammlung 

22.08.2018 – getan, um die Interessen der Mitglieder im IHS KV Frankfurt zu 

verwirklichen? 

Die Aktivitäten der letzten 2 Jahre: 

Zur Konstituierung des Kreisverbandes: 

▪ Mitgliederversammlung am 14.02.2019: notwendige Satzungsänderung 

beschlossen;  

▪ Die Eintragung des Interessenverbandes Hessischer Schulleiterinnen und 

Schulleiter KV Frankfurt im Vereinsregister erfolgte am 22.05.2019. 

▪ Die veranlasste Prüfung der Anerkennung als steuerbegünstigte 

Körperschaft wurde erwartungsgemäß abschlägig beurteilt. 

▪ Gründung eines Verbandskontos bei der Volksbank Frankfurt durch M. 

George; nach Ausscheiden von Matthew George als Kassierer hat 

Thomas Odemer kommissarisch mit äußerst großem Engagement das 

Amt übernommen. 

▪ Bearbeitung aller Mitgliederangelegenheiten (Anfragen, 

Statusänderungen, Kontaktdatenpflege, etc.):  Wir haben derzeit XX 

Mitglieder  (3 Pensionär*innen, XX Aktive) 

▪ Nach Rücktritt der 1. Vorsitzenden Heike Schley aus gesundheitlichen 

Gründen Vertretung der Geschäfte durch Roswitha Bonacker (2. 

Vorsitzende) ab September 2019 

▪ Mitgliederversammlung am 18.09.2019: Neuwahl von 1. 

Vorsitzendem/n und 2. Schriftführer/in wurde vertagt; Information und 

Austausch zum Gespräch mit AL SSA; Information zur 

Landesdelegiertenversammlung; Austausch über IHS KV-Veranstaltung 

im 2. Halbjahr: Schwerpunkt Schulrecht wurde gewünscht. 

▪ Öffentlichkeitsarbeit: Arbeit am geplanten Internettauftritt des IHS KV 

Frankfurt 

▪ Allgemeine und persönliche Ansprache von Mitgliedern bzgl. einer 

Mitarbeit im aktuell deutlich reduziert besetzten Vorstandsteam 



Zur Interessensvertretung der KV-Mitglieder im Landesverband: 

▪ 1 X jährliche Teilnahme an der Landesdelegiertenversammlung, in der 

unser KV aufgrund seiner respektablen Größe mit drei Stimmen in der 

Delegierten-versammlung vertreten ist.  

▪ IHS-Treffen am 02.12.2019 zur Vorbereitung einer IHS-Stellungnahme 

zum Erlass „Förderschullehrerstelle an Grundschule“ – Weitergabe der 

Ergebnisse an den Landesvorstand 

▪ Einholen der Mitgliederrückmeldungen zur Frankfurter Erklärung IV, zu 

Fragestellungen im Kontext der Corona-Pandemie und der damit 

verbundenen Schulschließungen bzw. -öffnungen und deren Weitergabe 

an den Landesvorstand bzw. Landesvorsitzenden 

 

Zur Interessenvertretung der KV-Mitglieder im Gespräch mit der Amtsleiterin 

des Staatlichen Schulamtes, Frau Spyra sowie mit der Amtsleiterin des 

Stadtschulamtes, Frau Sauer 

▪ Konkretisierung der Ergebnisse des Fachtages vom 13.09.2018 zur 

Vorbereitung eines Gespräches mit AL des Staatlichen Schulamtes FFM 

im Rahmen einer Mitgliederversammlung am 14.02.2019 

▪ Gespräch mit Frau Spyra am 01.07.2019:  Innerhalb dieser Gespräche 

bringen wir die Themen ein, die sich aus der Arbeit im IHS KV Frankfurt 

herauskristallisiert haben, die uns von Mitgliedern zugetragen wurden 

UND die aus unserer Sicht im Einflussbereich der Amtsleitung liegen. Im 

ersten Gespräch mit Frau Spyra hat diese an verschiedenen Stellen 

herausgestellt, dass aus ihrer Sicht viele Inhalte durch Vorgaben des HKM 

begründet seien und deswegen auf Schulamtsebene nicht beeinflussbar 

seien. – Austausch zu diesem Gespräch auf Mitgliederversammlung 

▪ Vereinbarung eines weiteren Gespräches am 02.10.2020 

▪ Die Anfrage eines Gesprächstermins mit AL des Stadtschulamtes blieb 

mit Ausnahme einer kurzen mündlichen Bestätigung des Eingangs der 

Anfrage gegenüber der 2. Vorsitzenden noch ohne Antwort. 

Zur Information der KV Mitglieder 

Regelmäßige Weiterleitung der Informationen des IHS Landesverbandes an die 

KV Mitglieder 

▪ Reminder: Teilnahme an Schulleitungsstudie zweier Hochschulen 

▪ Unterstützung: Teilnahme an der Studie „s-clever“  



▪ Weihnachtsbriefe Landesvorsitzender 

▪ Interviews mit dem Landesvorsitzenden, Matthias Doebel im 

Kontext der Schulschließungen und -öffnungen 

▪ Kontakt zur kostenfreien juristischen Erstberatung 

Newsletter zum Jahresabschluss 2019 – Rückblick und Ausblick zur Arbeit des 

IHS KV Frankfurt. 

*** 

Mit diesem Geschäftsbericht gehen die ersten zwei Jahre des neuen IHS KV 

Frankfurt zu Ende. Die erste Vorsitzende, Frau Heike Schley, ist aus 

gesundheitlichen Gründen nach dem 1. Geschäftsjahr zurückgetreten. Ich 

möchte ihr an dieser Stelle meinen herzlichen Dank aussprechen. Ihre 

Bereitschaft, das Amt der ersten Vorsitzenden zu übernehmen, hat die 

Gründung des KV ermöglicht. 

Allen IHS Mitgliedern – insbesondere denjenigen, die durch ihre 

Rückmeldungen eine Interessensvertretung erst ermöglichen – und meinem 

Vorstandsteam spreche ich hiermit zum Abschluss des Geschäftsberichtes 

meinen ausdrücklichen Dank für die aktive Mitwirkung aus.  

R. Bonacker, IHS KV 2. Vorsitzende 


